



# こまはね

第7号

駒羽根小だより 令和2年10月20日発行

## 「こまリンピック2020」大成功

9月29日（火）晴天の下、「こまリンピック2020」を開催しました。この日に向けて、各学年の子供達は練習を一生懸命頑張りました。特に、6年生が中心となり、運営や補助をして素晴らしい運動会となりました。この子供達の頑張りをDVDで編集し、写真をスライドショーにて作成いたします。保護者の皆様、ご支援ご協力をありがとうございました。

！【鼓笛パレード】



【低学年・パプリカ2020】



【中学年・菌滅の刃】



【応援合戦】



## 4年生校外学習～さしまクリーンセンター寺久～

7日（水）4年生は校外学習で、さしまクリーンセンター寺久へ出かけました。

今回は、ゴミの「3R」について学習しました。「3R」とは、リデュース、リサイクル、リユーズです。私たちが、普段何気なく考えているゴミの処分や再利用についての施設を見学させていただきました。



## 2年生遠足～栃木県子供総合科学館～

14日（水）2年生は「栃木県子供総合科学館」へ遠足に出かけました。当日は、子供達が事前に計画していた内容をすべて順調に実施できました。グループ活動では、班長が先頭に立ち、館内を時間いっぱいまで協力して活動していました。



## 授業力の向上を目指して

8日（木）3校時、5の1にて算数の授業研究会を実施しました。小見山瑞希先生、斎藤綾子先生が授業を行いました。本校では、児童の表現力の向上を目指して授業研究を進めています。当日は古河市教育委員会から指導主事の先生をお招きして授業の指導助言をしていただきました。子供達は、普段どおり、熱心に授業に取り組んでいました。



## 児童集会「Zoom集会」が行われました。

15（木）児童集会「Zoom集会」体育館にて実施しました。集会の始めに賞状伝達を行いました。今回も読書奨励賞、科学研究作品展等、たくさんの賞状を伝達することができました。続いて各委員会の発表がありました。放送、図書、体育委員会の発表がありました。最後に、教頭先生が作成した「こまリンピック2020」のスライド上映がありました。



【体育委員会】



【放送委員会】



【図書委員会】



## プール清掃・外テーブル塗装ありがとうございました。

3日（土）午前中、落合PTA会長を含む8人の保護者の方に本校プール清掃、外テーブルの塗装をしていただきました。お休みの日にもかかわらず、ありがとうございました。

